
Thèses de théologie.

Numéro d'inventaire : 1980.00014.9

Auteur(s) : Jean Lajarte

Pierre Laborie

Type de document : affiche

Éditeur : Cars (Périgueux)

Période de création : 3e quart 18e siècle

Date de création : 1760

Description : Deux feuilles imprimées séparément et collées ensemble. Estampe dans la partie supérieure, texte avec encadrement dans la partie inférieure. Cartel aux armes. Le papier est sali et froissé. D'importantes mutilations le long de la pliure verticale ont été réparées par du papier ancien (feuilles de décret de la Convention, an 2) collé au recto.

Mesures : hauteur : 900 mm ; largeur : 615 mm

Notes : Affiche annonçant les thèses de théologie que doivent défendre Jean Lajarte et Pierre Laborie en juillet 1760 au séminaire de Périgueux. Elles sont dédiées à l'évêque du diocèse. Elles traitent de la nature de Dieu, de l'incarnation, du salut, des sacrements, des écritures saintes et de l'église. Le texte est encadré par deux pilastres avec atlantes, soutenant un entablement avec un cartel aux armes de l'évêque de Périgueux. L'estampe (éditée par Cars à Paris) représente une rencontre de Jean-Baptiste et Jésus. Sous un arbre, trois personnages: Zacharie, dans l'ombre; Elisabeth tenant Jean-Baptiste; Marie, dans une position légèrement plus élevée, avec Jésus sur les genoux. Jean tend vers Jésus une banderole où l'on peut lire partiellement "Agn[us Dei qui t]olis pec[ata mundi]" (sic). En fond, une architecture et un paysage antiques.

Mots-clés : Affiches de thèses et d'exercices publics

Filière : Université

Niveau : Supérieur

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill.